

señaladas por violaciones a los derechos humanos. La actualización de la Ley es un paso fundamental para fortalecer la protección y promoción de los derechos de todos los ciudadanos.

TRABAJAN SESA Y SEDETUR PARA FORTALECER SALUD PÚBLICA DE QUINTANA ROO

La estrecha colaboración entre las Secretarías de Salud y Turismo, del sector privado, asociaciones civiles y diplomáticas ha sido fundamental para lograr resultados positivos y asegurar que Quintana Roo continúe siendo un destino turístico seguro y confiable.

En el marco de los esfuerzos

para garantizar la seguridad sanitaria de los más de 20 millones de turistas que visitan Quintana Roo cada año, se llevó a cabo una importante reunión encabezada por el secretario de Salud, Flavio Carlos Rosado, y el secretario de Turismo, Bernardo Cueto Riestra, y el cuerpo consular acreditado.

Durante el encuentro, ambos funcionarios destacaron el trabajo coordinado entre sus dependencias, bajo las instrucciones de la gobernadora Mara Lezama Espinosa de trabajar de manera transversal para proteger la salud de los residentes y visitantes.

montanezaguilard@gmail.com



Se buscará garantizar los derechos de la diversidad sexual, pueblos indígenas y personas con discapacidad.

Reportan ola de violencia por terrenos en el sur de Chetumal

– Se han denunciado “levantones” y amenazas

De acuerdo con el testimonio de familias en colonias irregulares de Chetumal, la disputa por los terrenos ubicados al oeste de la Sabana, ha desatado una ola de violencia imponente, y es que se han reportado amenazas, violencia física y hasta “levantones”, hasta ahora con saldo de siete personas heridas en dos meses.

Autoridades de seguridad refieren que este problema se ha visto en las colonias Paraíso, El Rosal, Antorchistas etapas 4 y 5, Pericos, Rosales, Villas Bugambillas 4 y 5, La Alegría, Dos Aguadas y al menos otros seis asentamientos que no cuentan con un nombre aun, pero donde la selva ya fue desmontada para ser ocupada por familias que se adueñan de los terrenos.

Los habitantes de este municipio, destacan que en los últimos meses han llegado personas armadas a exigirles cuotas mensuales a cambio de protección y seguridad, argumentando que se trata de terrenos “bastante peleados”, por la presunta plusvalía que obtuvieron por la instalación de la Estación del Tren Maya, la Expofer, El Parque Estatal, entre otros proyectos cercanos.

En estas zonas rumorean que se planea construir una carretera de entrada alterna a la ciudad de Chetumal, que conecte con el canal de los piratas de Bacalar, lo cual no es algo confirmado por las autoridades.

Otro de los colonos declaró: “Unos vecinos se agarraron a golpes para sacar a estos cobradores de piso,

pero terminaron huyendo cuando los extorsionadores comenzaron a disparar al aire. Ya no nos sentimos seguros porque ni las patrullas llegan a esta zona, según porque ni siquiera existimos para la ciudad”.

Cabe destacar que alrededor de 60 familias llega-

ron hace dos años a este lugar, atraídos por la venta en redes sociales de terrenos a bajo costo, que se ofreció en su momento de 75 mil pesos pagados a mensualidades fijas “dijeron que eran terrenos ejidales que se pueden privatizar. Sólo nos dieron un recibo y un pagaré por nuestras aportaciones, con la promesa de que pronto se regularizará y tendremos las escrituras. El problema es que siguen llegando más personas que se apropian de terrenos ya

ocupados, justo cuando las familias se van a la ciudad. Por eso no podemos quitarnos de aquí, porque se convirtió en un ‘gana - gana’ por la falta de papeles”, comentó.

Por su parte, el señor Héctor Ventura denunció que su sobrino fue “levantado” hace tres semanas como medida de presión para que cediera sus terrenos recién adquiridos en Villas Bugambillas; y aunque lo regresaron ileso cuatro días después, prefirió marcharse de este sitio.



La disputa por los terrenos ubicados en el sur de Chetumal ha desatado una ola de violencia.